

ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES EN LA UNAM



No importa en qué lugar suceda la violencia contra las mujeres, ni la forma que adopte, ni a quién perjudique **empieza a ser momento de que se detenga.**



¿QUÉ ES LA VIOLENCIA DE GENERO?

Se entiende todo acto de violencia basado en la pertenencia al sexo femenino que tenga o pueda tener como resultado un daño o sufrimiento físico, sexual o psicológico para la mujer, así como las amenazas de tales actos, la coacción o la privación arbitraria de la libertad, tanto si se producen en la vida pública como en la vida privada.

PROPUESTAS PARA LUCHAR CONTRA LA VIOLENCIA

ESCUCHAREMOS MÁS

Cuando la Universidad escucha activamente a las mujeres que nos conforman como institución, estamos rompiendo con el ciclo de violencia. escucharemos y garantizaremos un espacio seguro para ellas.



CUESTIONAREMOS ACTIVAMENTE

Enseñaremos a nuestras generaciones presentes y futuras la diversidad que hay en nuestra comunidad fomentando la inclusión, apoyo y el respeto entre los mismos.



EL CONSENTIMIENTO IMPORTA

Reforzaremos las bases del consentimiento sólo un sí es un sí. Debemos de empezar a respetar cuando alguien dice NO.



ROMPEREMOS EL "PACTO PATRIARCAL"

Apoyaremos a las mujeres que tienen la valentía de alzar la voz respecto a situaciones con autoridades, profesores de la UNAM. Erradicaremos grupos secretos que violentan a las mujeres y donde sean testigos de esta violencia. se impartirá mayor número de talleres a la comunidad masculina del campus.

